

## **Opération "SACS-A-DOS SOLIDAIRES" (Communiqué de l'ASPAP)**

**Avec les éleveurs des estives de Saleix et de Coumebière , Vendredi 12 juillet 2019 à partir de midi au port de Saleix.**

\*\*\*\*\*

Eleveurs, bergers, chasseurs, pêcheurs, randonneurs, habitants, élus sont appelés à exprimer leur soutien avec les éleveurs touchés chaque jour en Ariège par les attaques d'ours.

Au delà du monde pastoral, nous sommes tous concernés : la réintroduction d'ours dévore inexorablement notre liberté d'usagers de la montagne. Son objectif est de nous en chasser.

Au programme, différentes actions pour nous réapproprier, ensemble, notre territoire :

- Casse-croûte tiré du sac-à-dos offert aux éleveurs et bergers
- Dépôt de ce que chacun aura jugé utile de monter dans son sac pour soulager les éleveurs
- Pose de panneaux «désinformation : stop !» montrant la vraie vie, dramatique, avec l'ours

L'Etat n'a pas su protéger les nôtres alors que c'est son devoir. Notre présence nombreuse leur offrira une protection fraternelle et solidaire et qui sait, les aidera à régler leurs problèmes.

Certains sacs à dos renfermeront peut-être de quoi animer le ciel étoilé pour un 14 juillet anticipé ? Certains ont déjà prévu duvet et frontale ... la nuit promet d'être longue !

N'attendons rien de l'Etat ni de la justice ni des feuilles de route, des usines-à-gaz qui ne servent qu'à laisser le temps aux ours de proliférer.

Vendredi 12 juillet, tous et toutes debout pour notre liberté !

**Roger Servat, Francis Claverie et Jean-Pierre Mirouze, Coprésidents de l'ASPAP**

Suivez nos actualités sur notre nouvelle [page facebook par ici](#) ...